



令和3年7月20日

学校だより

射水市立作道小学校

197号

☀️ 目当てをもって充実した夏休みに！

真っ青な夏空がまぶしく感じられる毎日です。学校のへちまもぐんぐん成長し、子供たちの背丈を遙かに超えるくらいに伸びています。今学期も、保護者の皆様、地域の皆様のおかげで大きな事故もなく過ごすことができました。ご協力、ご支援ありがとうございました。

さて、いよいよ、1学期が終わります。様々な学習や行事を通して、子供たちはこの4か月間、へちま以上にグーンと成長したと思います。友達のことを考えて行動する優しい思いやりの心、自分自身の力を伸ばそうと意欲的に学習や運動に取り組む姿。どの子も、日々成長していることが感じられる1学期でした。

明後日からは、子供たちが待ちに待った夏休みです。36日間という長い期間ですが、目当てをもって充実した夏休みにしてほしいと思います。家族の励ましがあると子供たちは頑張ることができます。夏休みの終わりには、「自分の目当てをしっかりと達成できた」という満足感と、「2学期も頑張ろう」という意欲がもてるように過ごしてほしいと思っています。

8月27日には、また、元気な道の子の笑顔が揃うように、ご協力をお願いいたします。



<水泳学習楽しかったよ>

今年は新型コロナウイルス感染症予防の対策をしながら水泳学習を実施しました。1、2年生にとっては初めての水泳学習、3～6年生は久しぶりの水泳学習でしたが、「バタ足で5m泳げるようになったよ」「目標だった25mが泳げるようになって嬉しかった」という声が聞かれるなど、楽しく水泳学習に取り組んでいました。



<射水市花壇コンクール 銀賞>

7月12日に射水市の花壇コンクールが行われ、作道小学校が銀賞に輝きました。みんなで植えた花苗を栽培委員会が中心になってお世話をしてきました。草花が成長するにしたがって、色鮮やかなきれいな花壇になりました。しかし、このようなすばらしい花壇は子供たちだけでは作り上げることはできません。地域の方がお世話をしてくださっているのおかげです。6月26日にもすみれ会の皆様が教職員と一緒に除草をしてくださいました。いつもご協力いただいている、花と緑の銀行の皆様、すみれ会の皆様、高田秀さん、本当にありがとうございました。



1学期の心に残った活動・頑張った活動

<1年 初めての〇〇>

1年生にとっては、小学校で行われるすべてのことが初めての体験です。運動会や水泳学習も頑張りました。音読や計算も上手になり、とても成長した1学期でした。



<水泳学習>



<タブレットを使った学習>

<2年 野菜作り>

生活科の学習で野菜作りをしました。畑の先生に植え方を教えてもらい、水やり等のお世話も頑張りました。ミニトマトやナス、ピーマン等のおいしい野菜が収穫できました。



<苗植え>



<ミニトマト>

<3年 作道の宝を見付けよう>

地域を探検して、作道の宝をたくさん見付けました。作道社会福祉協議会の方に協力をいただき、疑問に思ったことは、地域の方に質問して教えていただきました。新湊博物館や道の駅等も見学しました。



<地域の方へ質問>



<博物館の見学>

<4年 身近な自然を守ろう>

森の寺子屋教室で樹木や森林のことについて学習したり、ビオトープアドバイザーの方から作道に棲息する水生生物について教えていただいたりしました。クリーンピア射水や浄化センターの見学もして、環境について考えが深まりました。



<水生生物の学習>



<浄化センター見学>

<5年 米作り体験>

田んぼでの田植え体験等を通して、米作りの工夫や努力について学習しました。田んぼの先生に教えていただきながら、学校のビオトープの横で、黒米作りにも挑戦しています。



<田植え>



<黒米作り>

<6年 学校のリーダーとして>

1年生のお世話、みんなをまとめた運動会や縦割り班活動、ちょボラ活動での奉仕作業等、学校全体のことを考えて活動しました。いろいろな場面で活躍し、学校のリーダーとしての自覚が高まりました。



<運動会>



<ちょボラ活動>